

## Ihre Unterstützung zählt

Liebe Interessenten,  
wir möchten Sie herzlich einladen,  
sich persönlich oder finanziell im  
**Förderverein BLAUER ELEFANT** zu  
engagieren.



Wir freuen uns über jede Form der Unterstützung,  
denn nur dank vieler Helfer und vielfältiger Hilfe  
können wir ein so umfassendes Angebot bieten.

Der Förderverein BLAUER ELEFANT setzt sich für  
Projekte ein, hilft bei Anschaffungen und unter-  
stützt ganz praktisch (z. B. bei Renovierungsar-  
beiten, Betreuung und Festen). Werden Sie für  
**60 Euro im Jahr Mitglied des Fördervereins** Kinder-  
haus BLAUER ELEFANT. Einen entsprechenden  
Antrag erhalten Sie im Kinderhaus oder unter:  
[www.kinderschutzbund-mainz.de/downloads](http://www.kinderschutzbund-mainz.de/downloads).  
Und auch darüber hinaus gibt es zahlreiche  
Möglichkeiten, sich für die Kinder im Kinderhaus  
BLAUER ELEFANT zu engagieren — sprechen Sie  
uns einfach an.

Ich danke Ihnen schon heute für Ihr Interesse.  
Herzlichst Ihr

Werner Nonnenmacher

1. Vorsitzender Förderverein BLAUER ELEFANT  
[foerdern.BLAUER.ELEFANT@kinderschutzbund-mainz.de](mailto:foerdern.BLAUER.ELEFANT@kinderschutzbund-mainz.de)

### Unser Spendenkonto

Förderverein Kinderhaus BLAUER ELEFANT  
IBAN: DE41 5505 0120 0200 0874 84  
BIC: MALADE 51 MNZ

## Kinderhaus BLAUER ELEFANT

Leibnizstr. 80 · 55118 Mainz  
Telefon Büro: 0 61 31 · 27 55 92  
Telefon Flur/Küche: 0 61 31 · 27 55 93  
Telefax 0 61 31 · 27 55 94  
[kinderhaus@kinderschutzbund-mainz.de](mailto:kinderhaus@kinderschutzbund-mainz.de)  
[foerdern.BLAUER.ELEFANT@kinderschutzbund-mainz.de](mailto:foerdern.BLAUER.ELEFANT@kinderschutzbund-mainz.de)



## Ansprechpartner



Pascal Noormann, Leitung Kinderhaus  
[pascal.noormann@kinderschutzbund-mainz.de](mailto:pascal.noormann@kinderschutzbund-mainz.de)

### Träger

## Geschäftsstelle

Deutscher Kinderschutzbund e.V.  
Orts- und Kreisverband Mainz

Ludwigsstraße 7 · 55116 Mainz  
Telefon 0 61 31 · 61 41 91  
Telefax 0 61 31 · 67 47 84  
[info@kinderschutzbund-mainz.de](mailto:info@kinderschutzbund-mainz.de)  
[www.kinderschutzbund-mainz.de](http://www.kinderschutzbund-mainz.de)



die lobby für kinder

Der Förderverein  
**Kinderhaus BLAUER ELEFANT**

Wir machen uns stark – für starke  
Kinder und Familien!

## Ein starkes Haus für starke Kinder

Vor fast 20 Jahren fanden sich in der Mainzer Neustadt engagierte Bürger/innen mit dem Ziel zusammen, auf der Grundlage des Leitbildes des Deutschen Kinderschutzbundes im Stadtteil ein Kinderhaus zur Förderung von Kindern aufzubauen.

Im Jahr 2000 konnte dank des 1999 offiziell gegründeten Fördervereins das Kinderhaus BLAUER ELEFANT (ein Qualitätssiegel des Kinderschutzbundes) zentral am Goetheplatz in der Neustadt eröffnet werden. Mit Unterstützung und durch vielfältige Aktivitäten des Fördervereins sowie über Spenden und Stiftungsgelder konnte sich das Kinderhaus beständig weiterentwickeln und im Jahr 2013 den zwischenzeitlich dringend notwendig gewordenen Erweiterungsbau einweihen.



## Starke Hilfen unter einem Dach

Das Kinderhaus BLAUER ELEFANT ist ein offenes Haus für Kinder im Alter von 6 bis 12 Jahren und deren Eltern und bietet eine stadtteilorientierte Förderung und Unterstützung mit vielen Hilfen unter einem Dach, so z. B.:

- Lern- und Hausaufgabengruppen
- Vielfältige, attraktive Freizeitangebote am Nachmittag (Bewegungsangebot, malen, basteln, kochen, etc.)
- Thementage (gesunde Ernährung, Körperpflege, Sport)
- Ferienprogramme
- Schul-AGs und spezielle Angebote zur Schulvorbereitung
- In enger Zusammenarbeit mit dem Familienzentrum El KiKo International Eltern-Kind-Gruppen und Frühförderkurse
- Vernetzende Kooperationsprojekte im Stadtteil
- Vater-Kind-Sport

Alle Freizeitangebote im Kinderhaus sind für die Teilnehmer kostenfrei.

## Der DKSB – die starke Lobby für Kinder



Der Deutsche Kinderschutzbund setzt sich in Mainz seit mehr als 35 Jahren für Kinderrechte und Chancengleichheit aller Kinder ein – insbesondere die Rechte auf eine gewaltfreie Erziehung, auf Förderung und Mitbestimmung sind zentrale Forderungen des Kinderschutzbundes. Deutschlandweit hat der Kinderschutzbund daher unter dem Qualitätssiegel BLAUER ELEFANT Kinderhäuser aufgebaut, die sich in besonderem Maße für Kinder und Familien aus benachteiligten Lebenssituationen einsetzen.